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ment pour un an : 11euros.                                   

Nous venons de l’entendre: au cours de sa grande prière sacerdotale, au moment 

d’entrer dans sa Passion, Jésus a prié dans ce but, demandant au Père de nous 

garder unis en son Nom, de nous préserver du mauvais, de nous sanctifier 

dans la vérité de nous combler de sa propre joie…..(article FEU NOUVEAU) 

Viens et vois » (Jn 1,46) 

Communiquer en rencontrant les personnes où et 

comme elles sont 

C'est le thème retenu par le Pape François pour la journée 

mondiale des communications sociales du 16 mai 2021. De 

quoi, pour cette 55ème édition, attirer l'attention sur la per-

sonne à rencontrer. Le Pape François lui-même nous 

l'indique dans son texte publié en janvier 2020 (lien en bas de page).Nous avons 

reproduit ci-dessous un paragraphe de ce texte, consacré aux bienfaits / méfaits  de 

l'internet. A méditer.   Opportunités et dangers d'internet 

Le réseau, avec ses innombrables expressions sociales, peut multiplier la capacité 

de récit et de partage : de nombreux regards supplémentaires ouverts sur le monde, 

un flux constant d'images et de témoignages. La technologie numérique nous donne 

la possibilité d'une information directe et rapide, parfois très utile : pensons à cer-

taines situations d'urgence à l'occasion desquelles les premières nouvelles, et égale-

ment les premières communications de service aux populations, circulent précisé-

ment sur internet. C'est un instrument formidable qui nous rend tous responsables 

en tant qu'usagers et bénéficiaires. Nous pouvons tous potentiellement devenir té-

moins d'événements, qui autrement seraient négligés par les media traditionnels, 

apporter notre contribution citoyenne, fait émerger davantage d'histoires, notam-

ment positives. Grâce à internet, nous avons la possibilité de raconter ce que nous 

voyons, ce qui a lieu sous nos yeux, de partager des témoignages. 

Mais tous sont désormais conscients également des risques d'une communica-

tion sociale privée de vérifications. Nous avons appris depuis longtemps déjà 

que les nouvelles, et même les images, sont facilement manipulables pour 

mille raisons, parfois même uniquement par banal narcissisme. Cette cons-

cience critique pousse à ne pas diaboliser l'instrument, mais à une plus 

grande capacité de discernement et à un sens plus mûr de responsabilité, 

tant lorsque ces contenus se diffusent que lorsqu'ils se reçoivent. Nous 

sommes tous responsables de la communication que nous faisons, des infor-

mations que nous donnons, du contrôle que nous pouvons exercer ensemble 

sur les fausses nouvelles, en les démasquant. Nous sommes tous appelés à 

être témoins de la vérité : à aller, voir et partager. 

 

*** 

 

 

 

   

PR N°20                      Dimanche 16 mai 2021 

Ascension et septième dimanche de Pâques, année B : 

JE PARLE AINSI POUR QU’ILS AIENT... MA JOIE 

  « Et maintenant que je viens à toi, je parle ainsi, dans le monde, pour qu’ils aient en eux 

ma joie, et qu’ils en soient comblés » Évangile Saint Jean (17, 11-19), Autres lectures: Actes des 

Apôtres (1, 15-17. 20-26); psaume 102; 1 lettre Saint Jean (4, 11-16) 

  

 Ce dimanche nous relate la dernière prière que Jésus 

adresse à son Père, en présence de ses amis, avant  d’entrer 

dans sa passion, sa mort, et… sa Résurrection ! Cette prière, il 

l’adresse à Dieu pour ses amis! Pour lui, il sait pourtant ce 

qu’il attend, mais il ne prie pas pour lui-même: il prie pour 

ses Apôtres ! Il tient tant à eux !  Ensuite il leur dit: « Je ne vous 

laisserez pas seuls » et aussi: « Tandis qu’il les bénissait, il se sépara 

d’eux ». Ainsi se termine la vie  du messie présent parmi les 

hommes. Mais va bientôt commencer l’Église ! Dimanche 

prochain, c’est la Pentecôte , avec le Ressuscité, ayant reçu l’Esprit promis, les 

Apôtres, à leur tour, agiront comme leur Seigneur l’avait fait! Chaque di-

manche de l’année, nous apprendrons, nous redécouvri-

rons la joie de ses disciples, mais aussi les difficultés, les 

erreurs rencontrés: Jésus les en avait avertis:« Et maintenant 

que je viens à toi, je parle ainsi, dans le monde, pour qu’ils aient en 

eux ma joie, et qu’ils en soient comblés. Moi, je leur ai donné ta parole, 

et le monde les a pris en haine parce qu’ils n’appartiennent pas au 

monde, de même que moi je n’appartiens pas au monde. Je ne prie pas 

pour que tu les retires du monde, mais que tu les gardes du Mauvais. 

Ils n’appartiennent pas au monde, de même que moi je n’appartiens 

pas au monde. Sanctifie-les dans la vérité: ta parole est vérité »  De 

même que tu m’as envoyés dans la monde, moi aussi je les ai envoyés 

dans le monde. Et pour eux je me sanctifie moi-même, afin qu’ils soient, eux aussi, sanctifiés 

dans la vérité ». 
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     HORAIRE DES CELEBRATIONS   

  A LA BASSÉE : Dimanche 16 mai : à  9h30, ADAL. 

  AU CENTRE, Dimanche 16 mai : MESSE à 11h00 et Baptême.  

      CALENDRIER 

     - CENTRE:dimanche 16 mai, septième dimanche de Pâques: à 

11h00,ADAL . 

      : dimanche 16 mai: à 11h. MESSE+ baptême à 12h00. 

              : dimanche 23 mai, fête de la PENTECÔTE. :  

     - BASSEE: dimanche 23 mai à 9h 30 MESSE. 

     - CENTRE:dimanche 23 mai  à 11h00: ADAL. Les fêtes pascales se ter

   minent ce par la grande fête de LA  PENTECÔTE, fête 

   de l’Esprit Saint. 

VIE PAROISSIALE 

 - DECES : Ce samedi 15 mai, à l’église, à 10h00, nous avons célébrerons la 

messe des funérailles de Marie DECORTE.. Elle est l’épouse de Jean-Marie 

BRENNET et habitait 22, rue Gabrielle Petit. Elle était âgée de 87 ans. 

   - HUBES: Pour le moment, la messe dominicale est toujours dite le deuxième 

samedi du mois à 17h 30. Il faut souligner que cette célébration est toujours 

très suivie par les chrétiens du coin. Souligner aussi, le parfait entretien de 

cette chapelle, ouverte tous les jours de la semaine, et toujours garnie de 

beaux bouquets de fleurs. Bravo !  (Confidences d’un participant occasionnel !) 

INFORMATION 

Action Sénégal.( Rappel) :L’asbl manque de shorts en tissu ou de petits pan-

talons plus supportable quand on soufre de la gale.  Si vous voulez répondre 

à cette demande, vous pouvez faire converger les dons vers la cure de Roux 

en spécifiant que ces vêtements sont à destination de l’asbl Action Sénégal.  

Ils seront alors redirigés vers cette asbl. 

Vous pouvez également faire un don d’argent au compte de l’association : 

BE23 1262 0782 4691                 Merci pour votre solidarité. 

BONNE LECTURE 
(Voici dans la revue liturgique « FEU NOUCEAU » de cette année un commentaire inspiré par 

la première lecture de notre messe dominicale (Élection du 12 ème Apôtre MATTHIAS): 
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…. L’Église ! A ce mot, comment un certain nombre de chrétiens, 

aujourd’hui n’éprouveraient-ils pas un malaise presque honteux quand 

on l’évoque dans les médias ? On s’y plait à insister sur 

son effacement progressif en Occident, d’autres aiment à criti-

quer ses erreurs du passé ou du présent, les plus cruels tournent le 

couteau dans la plaie des scandales à répétitions. On finirait par 

céder à la tentation de hurler avec les loups… 

  Ne devrions-nous pas au contraire nous émerveiller de ce que 

l’Église, non seulement subsiste, mais ne cesse de se développer ? Car malgré 

tant d’assauts extérieurs qui semblaient devoir l’anéantir, malgré tant d’er-

reurs, de péchés de scandales et d’horreurs dont des chrétiens se sont rendus 

coupables, l’Église a toujours pu renaître de ces crises parfois épouvantables. 

Ces renaissances sont, à vue humaine, inexplicables. Si en effet elle n’était née 

que d’une volonté humaine, elle se serait écroulée depuis longtemps, à l’instar 

de tant d’empires politiques ou idéologiques. Non, l’Église n’est pas qu’hu-

maine; elle est sortie du cœur du Christ, elle est son prolongement sur la terre, 

elle est le Corps mystique dont le Ressuscité est la Tête, tout en étant compo-

sée de saints, mais aussi de pécheurs qui peinent sur la voie de la conversion.  

  Ces jours entre Ascension et Pentecôte nous situent à un moment particu-

lier de son histoire. Nous sommes invité avec Marie et les disciples, réunis 

dans la chambre haute, ce temps d’attente priante du dernier don que 

le Christ veut faire à son Église. Il avait promis, retournant vers le 

Père, de leur envoyer un autre Défenseur qui serait pour toujours 

avec eux. ….. 

    Car c’est lorsque les chrétiens n’écoutent plus la Parole, lorsqu’ils ne 

vivent plus vraiment l’Eucharistie, lorsqu’ils n’accueillent plus Marie pour 

mère, lorsqu’ils restent indifférents à l’action de l’Esprit Saint que l’Église 

vacille. Sa dimension humaine obscurcit ou dissimule alors son institution di-

vine. 

 C’est à chacun de nous que Jésus demande de prendre au sérieux sa vocation 

de membre de son corps qu’est son Église. Il attend de chacun et de chacune 

de nous que nous assumions notre part de responsabilité qu’il nous confie pour 

que Son Église  corresponde de plus en plus à ce qui fait sa véritable identité. 

« Ce qu’il faut changer dans l’Église ? » répondait sainte Thérèsa de Calcutta à 

un journaliste, « C’est vous et moi! »….. 


